

Ostereierschiessen

Sehr gut besucht war am Palmsonntag unser Ostereierschießen. Bei herrlichem Wetter wurde die Veranstaltung jedoch größtenteils vor dem Schützenhaus abgehalten.

Bei der Siegerehrung, konnten den besten Schützen des Kleinkaliberwettbewerbs, tolle Schokoladenosterhasen überreicht werden.

Mit einem sehr guten 150 Teiler konnte Antron Braun den ersten Platz belegen. Gefolgt von Sven Liebermann und Katrin Weininger. Den Gewinnern herzlichen Glückwunsch.



Von links: Peter Wax, Sven Liebermann, Anton Braun, Harald Müller, Katrin Weininger



Das Schützenhaus bleibt an Karfreitag geschlossen. Wir wünschen der Bevölkerung von Mühlheim und Stetten ein frohes Osterfest.